

BAMM!

Ein Kickers-Adventskalender

Von Centranthusalba

Kapitel 6: Entschädigungseis

BAMM! Krachend öffnet sich die Tür zum Clubhaus.

„So ein Mist!“

„Ich kann's immer noch nicht glauben...“

„Müssen wir jetzt wirklich gegen die spielen?“

Rote Trikots landen auf dem großen Tisch in der Mitte. Schranktüren schlagen.

„Der Käpt'n hat es so versprochen. Wenn der Knirps einen von den drei Schüssen reinmacht, akzeptieren wir die Herausforderung.“

„Ja aber.... Gilt der überhaupt?“

„Genau, das war doch ein Nachsetzer, eigentlich....“

„In einem offiziellem Spiel hätte der nicht gezählt.“

„Und ein Schuss war es schon gar nicht!“

„Oh Mann, das war peinlich!“

„Egal, meinst du der Käpt'n macht jetzt einen Rückzieher und sagt, der gilt nicht? Wie sähe das denn aus?“

„Wie sähe was aus?“ Als letztes erscheint auch Viktors Schatten in der Tür. Er hat die Arme vor dem Oberkörper verschränkt und schaut etwas missmutig in die Runde seiner Teamkameraden.

„Käpt'n" - „Käpt'n!", echot es im Innenraum.

„Käpt'n, müssen wir wirklich?“

„Das sind doch solche Loser. Zeitverschwendung gegen die zu spielen!“

„Das war echt kein guter Deal.“

Viktor hebt fragend eine Augenbraue, sagt aber nichts.

Schließlich tritt Eric hinter seiner Spindtür hervor. Aufgebracht wedelt er mit seinem Trikot herum. „Ich finde, wir haben jetzt etwas gut bei dir.“

„Finde ich auch!“ - „Ja“ - Definitiv!“, ertönt von allen Seiten Zustimmung.

Viktors zweite Braue wandert in die Höhe. „Und was stellst du dir da vor?“

Eric muss nicht lange überlegen: „Einen Tag kein Training!“

Gordon lacht laut auf. „Als wenn du das aushalten würdest!“

„Was soll denn das heißen?“

„Du bestellst dir selbst dein Eis in Schoko-Vanille, damit es aussieht wie ein Fußball.“

Ein paar weitere Spieler müssen vor Lachen prusten. Eric ignoriert sie gekonnt.

„Du hast keine Ahnung“, grummelt er in Richtung seines Kumpels, doch dann hellt sich seine Mine auf, „Aber die Idee ist klasse! Dann gibt's als Entschädigung ein Eis für alle!“

„Wie bitte?“, entfährt es Viktor.

„Find ich nicht schlecht. Ich bin dabei“, grinst Steve hinter der Deckung seines Spinds hervor. Ein paar weitere Spieler nicken eifrig.

„Eis...?“ Mit großen Augen blickt der Kapitän der stärksten Mannschaft der Präfektur in die Runde.

„Ja.“ Jetzt verschränkt Eric seinerseits die Arme vor der Brust. „Sonst müssen wir uns immer dein Gemecker anhören, wenn wir was verpatzen.“

„Und Strafrunden laufen“, ergänzt jemand von weiter hinten.

„Jetzt hast du mal verpatzt, Käptn.“

Viktor seufzt und zieht sich seine Kappe tiefer ins Gesicht. „Kindergarten“, murmelt er. Als wenn die Schmach, den Kullerball eines Viertklässlers durchgelassen zu haben, nicht schlimm genug wäre.

„Aber nur unter einer Bedingung!“

Alles hebt die Köpfe.

„Wir nehmen die am weitesten entfernte Eisdiele.“ Ein diabolisches Grinsen legt sich auf sein Gesicht. „Und wir laufen dorthin, im Dauerlauf!“

„Och nö!“ - „Wo bleibt da der Spaß?“ - „Das ist doch keine Entschädigung!“